



19.07.2017

Quartalsstatistik Durchfallerreger II/17

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

wie immer im Sommer ist Campylobacter - Zeit. Für die Resistenzbestimmung von Campylobacter spp. existieren inzwischen brauchbare Normen. Wir führen eine Resistenzbestimmung trotzdem nicht bei allen Patienten durch, sinnvoll ist diese bei sehr alten und sehr jungen Patienten, stationären Patienten und nach Auslandsaufenthalt. Eine antibiotische Therapie bei Campylobacter -Gastroenteritis erfolgt nur im Ausnahmefall, Mittel der Wahl ist im Ggs. zu unseren früheren Empfehlungen unseres Erachtens nach Azithromycin.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen, Ihr Medizinisches Labor Ostsachsen

